

Wir streiten für Toleranz, Vielfalt und Selbstbestimmung



41. Ordentliche Bundesdelegiertenkonferenz

16. - 18. Juni 2017, Berlin

Antragsteller*in: BAGen Lesben- und Schwulenpolitik

Beschlussdatum: 02.05.2017

Änderungsantrag zu FH-TV-01

Von Zeile 110 bis 113:

einzu führen, aber noch sind wir nicht am Ziel. Noch immer bestehen Diskriminierungen. Wir wollen diese Ungleichbehandlung ~~lesbischer und schwuler~~gleichgeschlechtlicher Partnerschaften beenden und – längst überfällig – die Ehe für ~~alle Paare öffnen~~Alle öffnen und auch gleichgeschlechtlichen Paaren die gemeinschaftliche Adoption ermöglichen. Gleiche Liebe verdient gleichen Respekt und gleiche Rechte.

Begründung

Der Hauptgrund für das “Bauchgefühl” der Bundeskanzlerin gegen die Eheöffnung liegt in den daraus folgenden Fragen rund um Adoption und Abstammung der Kinder in gleichgeschlechtlichen Partnerschaften.